

Diresa busca completa recuperación de heridos en nuevo enfrentamiento

Titular de entidad verificó que afectados fueran atendidos y se les realice seguimiento de sus dolencias

Luego del enfrentamiento entre un contingente policial con un grupo manifestantes en el sector denominado Aylambo que dejó 27 heridos, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (Diresa) inició las coordinaciones correspondientes para lograr la total recuperación de los afectados.

Reinaldo Núñez Campos, titular de esta institución responsable de velar por la integridad de la población en general que viene protestando, manifestó que este trabajo se ha estado realizando apenas los primeros heridos llegaron hasta las instalaciones del Hospital Regional.

Indicó que todos los afectados, de los cuales algunos presentan lesiones de mayor gravedad debido a la violencia con la que fueron repelidos por los efectivos policiales, recibirán una atención adecuada y un seguimiento de sus dolencias para evitar daños posteriores.

“Estamos haciendo un monitoreo continuo de todas aquellas personas que resultaron heridas en el enfrentamiento del martes poniendo a disposición de todos ellos nuestros servicios de salud que brindamos. Esperamos su recuperación total y que no deje secuelas”, afirmó.

Cabe indicar que de los 27 heridos que llegaron hasta las instalaciones del nosocomio local en un lapso aproximado de dos horas, alrededor de la mitad de ellos presentaban lesiones por disparos de perdigones, policontusiones y heridas cortantes.

Para verificar que todos los afectados sean tratados y buscar a los presuntos desaparecidos según se denunció previamente, Núñez Campos recorrió el lugar del incidente horas después.

Mientras tanto, la Diresa se encuentra preparado en el marco de una “alerta verde”, en vigencia desde el pasado jueves 31 de mayo, ante la ocurrencia de cualquier emergencia que pudiera presentarse en un momento que la región acata un paro indefinido.